

El TSJA investiga a doce personas acusadas de abusos sexuales

- Están implicados varios sacerdotes, a los que el Arzobispado ha retirado del ejercicio
- La causa está bajo secreto de sumario

Redacción GRANADA

El Juzgado de Instrucción 4 de Granada investiga a 12 personas acusadas de abusos sexuales en un caso en el que presuntamente están implicados varios sacerdotes, que el Arzobispado de Granada ya ha retirado del ejercicio.

Según informó ayer el Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA), el juzgado inició diligencias de investigación penal a principios de noviembre, momento en el que decretó el secreto de sumario de la causa.

El Arzobispado de Granada indicó ayer que ha retirado del ejercicio a los sacerdotes acusados de abusos sexuales por una víctima de Granada, cuando era menor de edad, que ha informado del asunto al Vaticano y que ha llegado a re-

cibir una llamada de apoyo del propio Papa Francisco.

Según ha publicado el portal Religión Digital, que avanzó el caso, tras la llamada del Papa al joven, éste formalizó una denuncia ante la Fiscalía Superior de Andalucía, que ordenó a la Fiscalía Provincial de Granada interponer "ipso facto" denuncia contra los afectados, al menos una docena, entre sacerdotes y laicos, que llevaron a cabo los presuntos abusos en distintas residencias de la provincia de Granada, según destaca la citada publicación.

La Diócesis granadina informa en un comunicado que "ha seguido escrupulosamente el procedimiento previsto para estos casos por la disciplina canónica" desde el momento en que se tuvo noticia fehaciente de la acusación, presentada ante la Santa Sede, por un joven de Granada de haber sufrido abusos sexuales por parte de un grupo de sacerdotes.

El Arzobispado, al hilo, refleja que de acuerdo con esa praxis, "se han seguido los trámites establecidos en la misma para verificar si la mencionada acusación tenía verosimilitud", y agrega: "Apenas llevada a cabo esa investigación preliminar, que no tiene aún carácter judicial, este arzobispado impuso las medidas cautelares a los sacerdotes directamente acusados de los abusos, retirándolos del ejercicio del ministerio sacerdotal".

El comunicado concluye que en el tratamiento de este caso, la Diócesis ha seguido "estrictamente" los principios de la disciplina de la Iglesia, que son los siguientes: "Tolerancia cero con los abusos y con quienes los cometen"; "ayuda a las presuntas víctimas y, una vez probados los hechos, a las víctimas si las hay"; y "cooperación con las autoridades en el establecimiento de la verdad y la justicia, de forma que estas conductas aberrantes, que la Iglesia rechaza y condena, puedan evitarse y erradicarse".

EN BREVE



MARTA DE LA CRUZ

Los hospitales celebran el Día del Niño Prematuro

GRANADA. Los hospitales de Granada celebraron ayer el Día del Niño Prematuro con un encuentro entre profesionales sanitarios y padres y madres de niños nacidos antes de término. El delegado

de Igualdad, Salud y Políticas Sociales, Higinio Almagro, visitó la unidad neonatal del hospital Materno Infantil que fue adornada con detalles infantiles. Los hospitales de Granada lo celebraron con una serie de ac-

tividades, organizadas por la Asociación de Niños Prematuros de Granada, entre las que destaca una sesión clínica en la que participaron padres y madres de bebés nacidos antes de la 37 semana de edad gestacional.

Condenados por dar un manotazo en una protesta

LOJA. El Juzgado mixto número uno de Loja ha condenado a tres personas, una de ellas hijo del dueño del Grupo Abades, por una falta de lesiones implícita en el "manotazo" y otras agresiones sufridas en 2013 en dicho municipio, por un miembro de una comitiva sindical que había acudido a dicho pueblo para protestar en el marco del conflicto laboral de las cafeterías del aeropuerto de Sevilla, explotadas por Abades. Hay que recordar que, el 22 de marzo de 2013, los trabajadores de las cafeterías del aeropuerto de Sevilla comenzaron una huelga indefinida como consecuencia de la revisión a la baja de las condiciones laborales que proponía el Grupo Abades, que a través de una concesión administrativa explota los negocios hosteleros del aeródromo hispalense.



Detenido por maltratar a su pareja y ocultar una plantación de marihuana

ALHENDÍN. La Guardia Civil ha detenido en Alhendín a un joven de 28 años, con antecedentes policiales, por presuntamente maltratar a su pareja sentimental y ocultar más de un centenar de plantas de marihuana en su vivienda, por lo que se le considera posible autor de los delitos de violencia de género y contra la salud pública por cultivo y elaboración de droga. La detención se produjo después de que la joven acudiera con su hijo de dos años a denunciar a su pareja.

Chile se fija en Granada para formar a sus médicos

EXCELENCIA. Un grupo de 15 profesionales sanitarios de Chile han comenzado un periodo de formación y perfeccionamiento en la provincia de Granada. El objetivo es conocer distintas experiencias innovadoras desarrolladas en el sector dentro del programa organizado por la Escuela Andaluza de Salud Pública.

Campaña de InteRed para ayudar a niñas no escolarizadas

GRANADA. La ONG InteRed ha lanzado la campaña de sensibilización *No te quedes con los brazos cruzados* con el objetivo de que las niñas puedan acceder a la escuela para evitar así la exclusión, la pobreza, la desigualdad y la vulnerabilidad. La campaña será en Granada, Sevilla, Málaga, Córdoba y Jaén del 17 al 30 de noviembre.

Rechazo por parte de la Conferencia Episcopal

El presidente de la Conferencia Episcopal Española (CEE), monseñor Ricardo Blázquez, a raíz de conocer que el Arzobispado de Granada ha retirado el ejercicio a varios sacerdotes acusados de haber abusado de un menor, manifestó su rechazo absoluto a los abusos sexuales, al tiempo que ha asegurado que la Iglesia está dispuesta a "colaborar" con la Justicia para esclarecer este tipo de casos. El obispo admitió que aún no había leído el comunicado publicado por la diócesis de Granada sobre el caso y que se remitía al mismo pero, en cualquier caso, subrayó que la Iglesia española "rechaza absolutamente siempre el abuso de personas" y "de niños particularmente" pues se trata de casos "con una singular gravedad". **NE PRESS**



- Ansiedad?
- Bajo estado de ánimo?
- Problemas de pareja?
- Dependencia emocional?
- Baja autoestima?
- Problemas con tus hijos?
- ¿Crees que necesitas mejorar tus habilidades sociales?

EN EL CENTRO DE PSICOLOGÍA ÁGORA
OFRECEMOS TERAPIA PSICOLÓGICA A
NIÑOS, ADOLESCENTES Y ADULTOS

SECCIÓN INFORMATIVA GRATUITA

www.centropsicologiaagora.com

Plaza Bib Rambla, 21
2º planta
Telf.: 858 125 873
GRANADA